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 22 年度最初の会議を開催しました。 

 くれよん組の役割などについてアドバイザーの先生よりお話をいただきまし

た。また、初参加の人もいるためメンバーの自己紹介をおこないました。 

 

１１１１．．．．くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組についてについてについてについて    

ワーキング会議アドバイザーである先生より、これまでのくれよん組の活動

や役割などについて、以下のようなお話がありました。 

 

①①①①これまでのこれまでのこれまでのこれまでの活動活動活動活動とととと今後今後今後今後のののの課題課題課題課題    

 くれよん組は、平成１４年に第 2 期八尾市障害者基本計画を策定する際、当

事者や家族などの意見を取り入れる目的でワークショップを開催したことをき

っかけとして活動してきました。このワーキング会議の特徴は、それぞれ違っ

た障がいを持つ当事者が参加し、意見を交換できることです。また、会議は行

政に対する要望の場ではなく、それぞれの意見を尊重できる場です。これまで

活動が続いてきたのは、障がいの種類は違ってもそれぞれの意見を尊重しあう

雰囲気が続いてきたからだと思います。また、会議は行政に対する要望の場で

はなく、それぞれの意見を尊重できる場です。 

 一方、一部の参加者の負担が重くなり、今後は、会議を継続するにあたり、

運営を担う人材問題を解決していく必要があります。 

 

②②②②会議会議会議会議のののの役割役割役割役割    

        くれよん組は、名称を「障害者基本計画ワーキング会議」といい、市民の

立場から生活場面における現状や具体的な課題を議論し、課題解決策の検討

を行うとともに、当事者の視点が必要な啓発活動などについて検討します。

また、八尾市障害者施策推進協議会の下部組織として、会議で議論した内容

を障害者施策推進協議会に報告します。 

第第第第１１１１回回回回    くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組のののの報告報告報告報告 

【日 時】平成２２年７月３日（土）午後２時から 4 時 

【場 所】社会福祉会館 １階 会議室１・２ 

【内 容】（１）くれよん組について 

     （２）参加者の自己紹介 

     （３）平成２２年度のくれよん組の予定 

     （４）その他 

【出席者】メンバー ２０人 

ほか 職員、アドバイザー 
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２２２２．．．．メンバーメンバーメンバーメンバーのののの自己紹介自己紹介自己紹介自己紹介    

今年度初めての会議なので、新メンバーを含めて自己紹介を行いました。 

 

【主な内容】 

・昨年のワーキング会議のテーマ「遊ぶ・つきあう」から取り組んでいるディ

スコンなどを通じて、いろいろな方と交流し、今年も引き続き話し合ってい

きたいです。 

・いろいろな障がいのある方が集まって話し合いができるのが魅力です。いま

までの活動では障がい者だけでなく、市民全体の問題に取り組んできました。

これからは新しいメンバーにこの活動を引き継いでいきたいと思っています。 

・昨年から取り組んでいるディスコンは本当に楽しい遊びです。なんでもやれ

ばできるという強い意志を持って参加していきたいと思っています。 

・今年もいろいろな体験をみなさんとするのが目標です。 

・昨年はメンバーの付き添いで参加していましたが自分自身も興味が湧き、今

回から参加しました。 

・職場の先輩の紹介がきっかけで応募しました。みなさんといろいろな話し合

いや交流ができることを楽しみにしています。 

・昨年はフォーラムで発表しました。今年度の活動も楽しみです。 

・会議に参加して、みんなと心と心がつながっていると実感しています。みん

なと助け合って活動していきたいです。 

・過去のワーキング会議ではちゃりんこバスターズなどの啓発運動をしてきま

した。その影響で個人的には段差をなくすバリアバスターズの運動を進めてい

ます。 

・みんなで一緒になにかを作り上げていくという醍醐味、楽しさがあります。

昨年からの継続のテーマを引き続きやり遂げたいです。 

・聴覚障がい者ですが途中から障がいを持ったので、話すことはできます。そ

のため聴覚障がいがあると理解してもらうことが難しいときがあります。 

・過去にフォーラムの司会をしました。今年度のワーキングではディスコンが

楽しみです。個人的にはバリアバスターズにも興味があります。 

・障がい者が楽しく暮せるように取り組んでいるワーキング会議の場の雰囲気

が好きで参加しています。最近はいろんなところでバリアフリー化が進んでよ

くなってきましたね。ワーキング会議のそんな取り組みが好きで参加していま

す。 

・途中から障がい者になって自分の中でいろいろな葛藤がありました。みなさ

んとの交流を通して障がいについて考え、お手伝いができればいいと考えてい

ます。 

・ワーキング会議に参加したのは初めてですが、過去に参加したフォーラムや

活動を通じて知り合った方がたくさんいて驚いています。障がい福祉に興味が

あって参加しました。みなさんと一緒に考えていければいいと思います。 

・みんな和気藹々としていて楽しいです。ワーキング会議でいろんな障がいを

持つみんなと話し合うことで、勇気が湧いてきたし自信もついてきました。こ

れからもどんどん外に出て行って、少しでも八尾市に住んでよかったと思える
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ように楽しく頑張っていきたいです。 

・一年前に八尾に引っ越してきました。八尾の障がい者施策を勉強したいと思

い参加しました。 

・昨年フォーラムでファッションショーに出ました。初めての参加なのでみな

さんと一緒に勉強させていただきたいと思います。 

・いろいろな立場の人が集まって話ができる場所です。だれもが意見を出し合

い、動いていければいいと思います。 

・20 年度のワーキング会議でハード面のバリアフリーについて話し合い、各交

通機関の事業所に提案書を提出し、社員研修にも参加しました。過去のワーキ

ングのことではありますが、継続して提案していきたいです。 

 

 

３３３３．．．．22222222 年度年度年度年度くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組のののの活動予定活動予定活動予定活動予定    

 今年度の議論テーマは、前年度に引続き「遊ぶ・つきあう」、「知る・利用す

る・参加する」について話し合いを行います。 

 

４４４４．．．．メンバーメンバーメンバーメンバーそのそのそのその他他他他    

（１）くれよん組の運営について 

今年度の運営委員１０名がきまりました。 

 

（２）第 8 回障がい者フォーラム実行委員について 

 平成 23 年 2 月１９日（土）にプリズムホールにて実施する第 8 回障がい者

フォーラムを企画するフォーラム実行委員１２名がきまりました。 

 

（３）第 2 回ワーキング会議の日程 

 第２回 ８月２１日（土）午後２時～ 社会福祉会館 １階会議室 


